

ABSTRAK

Komparasi Kepedulian Pasangan Kawin Usia Muda Dengan Pasangan Kawin Usia Normal Terhadap Program KB Di Kenagarian Taluk, Kecamatan Lintau Buo, Kabupaten Tanah Datar

Oleh: Wemi Lidya Putri

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh data, informasi dan mengetahui perbandingan antara kepedulian Pasangan kawin usia muda dengan Pasangan kawin usia normal terhadap pengaturan jarak kelahiran anak, kesehatan ibu dan anak, penggunaan alat kontrasepsi, kesejahteraan keluarga dan penyuluhan KB di kenagarian Taluk, kecamatan Lintau Buo, Kabupaten Tanah Datar”.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif komparatif. Populasi dari penelitian ini adalah pasangan kawin usia muda dan pasangan kawin usia normal yang menikah pada tahun 2007 – 2009. Pengambilan sampel dilakukan dengan *teknik random sampling*. Sampel dalam penelitian ini adalah sebanyak 35 dari pasangan kawin usia muda dan 35 dari pasangan kawin usia normal. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah berupa kusioner terbimbing. Sebelum melakukan penelitian terlebih dahulu dilakukan uji coba penelitian untuk menentukan validitas dan reliabilitas instrumen penelitian. Analisis data yang digunakan yaitu analisis statistik deskriptif dengan pengolahan data menggunakan dua kategori yaitu skor total dan *rating scale*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa di kenagarian Taluk kecamatan Lintau Buo Kabupaten Tanah Datar : 1) kepedulian pasangan kawin usia muda dengan pasangan kawin usia normal terhadap pengaturan jarak kelahiran anak sama – sama berada pada kategori peduli. 2) kepedulian pasangan kawin usia muda dengan pasangan kawin usia normal terhadap kesehatan ibu dan anak sama – sama berada pada kategori sangat peduli. 3) kepedulian pasangan kawin usia muda dengan pasangan kawin usia normal terhadap penggunaan alat kontrasepsi sama – sama berada pada kategori peduli. 4) kepedulian pasangan kawin usia muda dengan pasangan kawin usia normal terhadap kesejahteraan keluarga sama – sama berada pada kategori sangat peduli. 5) kepedulian pasangan kawin usia muda dengan pasangan kawin usia normal terhadap penyuluhan KB sama – sama berada pada kategori peduli.